

# RENCONTRE AVEC LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR

LES REPRÉSENTANTS DES SYNDICATS  
SIÉGEANT AU CSA DES PRÉFECTURES ET  
SGCD ONT ÉTÉ REÇUS PAR MONSIEUR  
LAURENT NUNEZ MINISTRE DE L'INTERIEUR  
LE MARDI 2 DÉCEMBRE 2025



lors de ce rendez vous Christine Marot, Catherine Ben-Assaya et Noël Rubio étaient présents

Voici une partie des sujets exposés :

- L'IFSE : conditions de mise en œuvre pour les agents d'accueil n'ayant pas de NBI et demande pour les techniques et SIC (grands oubliés)
- CIA non revalorisé
- problèmes de paye persistants
- demande de l'ISSPATS pour tous
- Lignes directrices de gestion :
  - Avancement : manque de reconnaissance
  - Mobilité : demande de réelle campagne et alerte sur le fil de l'eau
- Service étrangers : missions, moyens et effectifs
- SGCD sous l'eau, turn over important et difficultés toujours d'actualité
- CERTs CNI passeports : demande de possibilité de télétravail
- Outre-mer : sécurité et reconnaissance
- Action sociale
- Mission IGA restauration
- Médecine de prévention : nous avons demandé qu'elle soit renforcée et qu'elle reste dans le périmètre secrétariat général
- Visites de sites
- Risques psychosociaux
- Demande de la mise en place d'un groupe de travail sur la thématique des contractuels
- SGAMI
- Mise en place de l'IA au ministère de l'Intérieur
- Point de situation sur les Missions Prioritaires des Préfectures qui doit se terminer fin 2025

LE MINISTRE A ÉTÉ À L'ÉCOUTE DE NOTRE SYNDICAT



NOTRE ORGANISATION SYNDICALE A DEMANDÉ, DE LA PART DU MINISTRE, PLUS DE COMMUNICATION VERS LES COLLÈGUES DES PRÉFECTURES, SOUS-PRÉFECTURES ET SGCD. NOTRE SYNDICAT FO PRÉFECTURES SMI SOUHAITE UN VRAI DIALOGUE SOCIAL, ET DEMANDE DES RENCONTRES EN BILATÉRALE POUR DÉVELOPPER LES NOMBREUSES PROBLÉMATIQUES.

